

/ / **HOMME DE LA SEMAINE** / /



Yannig ESCOFFIER **REC RUGBY** **Demi de mêlée** **et responsable partenariats**

Fondé en 1961, le REC - Rennes Etudiant Club - Rugby compte 420 licenciés, c'est l'un des plus grands clubs de rugby de l'Ouest. L'équipe première et espoir évoluent en Fédérale 2 et se laissent 2 à 3 ans pour accéder en Fédérale 1. Dans une Région non-acquise à cette discipline, le Club sous la houlette de son président Jean-Marc TRIHAN - également président du Groupe immobilier Lamotte- souhaite fédérer les partenaires et créer un "Club des 100". Rencontre avec le demi de mêlée et responsable partenariats, Yannig ESCOFFIER.

C'est un Malouin de 30 ans dont le nom fleure les embruns et les transats en solitaire. Mais contrairement à son père le navigateur Franck-Yves ESCOFFIER, son oncle Bob ou sa cousine Servane, Yannig ESCOFFIER a préféré la terre ferme et les placages des stades de rugby, sport de combat et d'équipe. Demi de mêlée, Yannig ESCOFFIER est responsable depuis 4 ans des relations partenariales pour le REC Rugby.

« Le REC Rugby est un des grands clubs de l'Ouest, avec bien sûr le RC Vannes qui évolue en pro D2. Au REC nous sommes fiers, fiers de la saison passée, de la 3^{ème} place de poule pour l'équipe 1 comptant aucune défaite à domicile depuis mars 2016, place de leader pour l'équipe 2. Fiers aussi de former et d'accueillir des sportifs de 5 à 60 ans avec nos 420 licenciés, des enfants autistes accueillis depuis 15 ans avec Ovalie'Sens, des actions socio-éducatives dans les collèges, de l'école de Rugby qui se monte à la Poterie à Rennes d'ici 2018.... Au Rec Rugby nous avons des valeurs de passion, d'ambition et de formation, et ce dernier point est essentiel. »

Un esprit partagé par les sponsors et partenaires. Au REC Rugby lorsque l'on recrute des joueurs, on ne leur offre pas un salaire, mais un devenir professionnel. En ce début de saison 15 recrues sont venues grossir les rangs des deux équipes de Fédérale 2 (équipe 1 et espoir). « On leur propose un double projet, sportif et professionnel. Grâce notamment à nos partenaires. »

Eddie GAUCHE, Sud africain, vient de rejoindre la famille du REC, ce sont les partenaires GERINTER et LECLERC Saint Grégoire qui vont lui permettre en parallèle de ses exploits sur le terrain de concrétiser son envie de devenir boucher. Au Groupe Lamotte, partenaire historique et dont le président Jean-Marc TRIHAN a pris la direction du Club l'an passé, deux joueurs ont été intégrés d'abord en alternance puis en CDI. « C'est un point d'honneur du Club, de porter les objectifs sportifs et professionnels en parallèle, ce sont des valeurs de réussite. » La formation aussi sur le plan sportif, puisque lors du premier match de la saison (contre le club voisin du Rheu et remporté 21 à 18...), 6 des 15 joueurs portant le maillot REC comptaient au moins 5 ans au club de Rennes. « C'est aussi une volonté du président de garder une identité "grand Ouest", quel intérêt à aller acheter des joueurs, le but est bien de développer le rugby et de former ! »

70 partenaires, entreprises et institutionnels, aident à l'essor du Club, dont l'ambition est de se hisser en Fédérale 1, être ainsi dans les 74 meilleures équipes françaises. « Nous avons 16 nouveaux partenaires en ce début de saison, et nous aimerions créer un "Club des 100". Ce sont des aides importantes et très variées : Script&Go a permis d'avoir un logiciel de détection de commotions, le cuisiniste Créaz'in a offert une machine à glace qui permet de traiter les hématomes et courbatures d'après match... » Vivalto-Sport le service rééducation sportive du CHP Saint-Grégoire s'est aussi engagé auprès de ces têtes brûlées du REC Rugby, le Groupe Angevin, ITGA, ArchiScan, Lodi Group partenaire fidèle, le Groupe Jeulin, Land Rover qui accueille les soirées partenaires, l'entreprise de second œuvre SNEC a permis d'avoir un lieu de vie pour se retrouver après les entraînements, la ville de Rennes qui a refait la pelouse du Stade Vélodrome, rue Alphonse GUÉRIN, où se déroulent les matchs le dimanche après-midi. « Les bénévoles sont aussi essentiels au bon déroulement des rendez-vous, nous en recherchons toujours ! »

« Le Crédit Agricole 35 qui nous a rejoint il y a deux ans, Jean-Pierre VAUZANGE étant un passionné de Rugby, nous a permis d'étoffer le staff technique, avec un préparateur physique, un kiné... ce sont tous ces apports qui nous permettent de grandir. » Les deux coaches Yann MOISON et Kevin COURTIÉS sont également arrivés la saison dernière. Avec un budget avoisinant les 600 000 €, il faudra en Fédérale 1 compter sur 1M€ pour exister et construire un projet d'équipe. « Nous venons de mettre en place une offre découverte pour des sponsors à 400 € l'année après défiscalisation car nous sommes une association. Elle permet d'être invité au match, et aux soirées partenaires qui se tiennent chaque mois. Nous sommes un club convivial et la promiscuité avec les joueurs permet de vivre la saison sportive au plus près du groupe. »

Rennes Etudiants Club Rugby
Rue du Professeur Maurice Audin
35000 Rennes - Tél : 02 99 63 15 15
www.rennes-rugby.com



REC RUGBY
RENNES